



PTA総会



ご参加，ありがとうございました。



去る4月21日木曜日は、授業参観、学級こん談会、PTA総会・合同委員会に、お越しください、ありがとうございました。萩山小PTAは、平成28年度も昨年度に引き続き、「心豊かで、たくましく生きる子どもを育てよう」のスローガンのもと、「家庭教育の確立」「学校への理解と協力」「地域との連携」を活動方針にすえ、さまざまな活動企画と運営に努力していきます。今年度はこれからの児童数減少を考え、役員や委員の選出について考えていきたいと思ひます。また、モアスクール設置についての話し合いも進めていきます。よろしくお願ひします。

今年度も、学級こん談会・総会に多くの方に出席していただけるように、図書室でお子さんが過ごせるようにしました。総会の会場も体育館から、図書室近くの校舎内「なかよしルーム」としました。総会では、役員席と合わせて60ほど用意した席が職員の参加もふくめ全てうまりました。

昨年度に引き続き、総会后すぐに、合同・常任委員会・役員会を開きました。今年度のPTA活動は、各学年1名計6人の学年委員さん、11人の地区委員さん、7人の役員、計24人で、進めていきます。本年度は児童数が128・世帯数が101です。活動のスリム化と効率化を進めていかなければ、PTAの運営が年々難しくなります。今後も会合を減らし、たくさんの方に参加していただけるようにしていきます。

PTAの主な活動は、次の通りです。来年4月の回収をふくめ、この後3回行います。0の日・あいさつ運動はのべ17回行います。年間1回の当番をよろしくお願ひします。広報「はぎやま」を1学期と3学期の2回、発行します。親子講座は、2学期に1回とします。このほかに8月の親子奉仕作業、9月の給食体験会（試食会）を行います。

合同・常任委員会で特に話題になったのは、資源回収です。「ポイントにより保護者・子どもの参加に差がある。人数が少なく地区委員が何度も回ってくる。これから委員選出にもっと無理が出てくる・・・」「そういう地区があることを初めて知った」とおっしゃる方が何人もみえました。今年度、会員のみなさん全てで少しずつ負担をしながら、気持ちよくまた楽しく行える方法を考えていきたいと思ひます。

裏面が白紙で何も無いのももったいないので、4月21日 木曜、授業参観、学年こん談会、PTA総会の様子を、画像と萩山小HP（ホームページ）にアップした文章の一部で紹介をします。

お知らせを配信する萩山連絡メールと異なり、萩山小HPには、その日その日の萩山小のできごとや子どもたちの活動の様子が随時アップされます。その日の学校のことが、わかっていただけではないかと思えます。この紙面はモノクロで画像やイラストが見にくいですが、HPならカラーではっきりと見られます。

また、PCばかりでなく、スマホからも画像や配布文書を見ることができるようになってあります。ぜひ、ご覧ください。

検 索 ⇒ 瀬戸市立萩山小学校

* 【瀬戸市立】をつけないと一番に検索されるのが東村山市立萩山小学校の場合が多いです。

《授 業 参 観》



《学 級 こん 談 会》



《P T A 総 会》



《合 同 ・ 常 任 委 員 会》



今日の5時間目は授業参観です。おうちの方がたくさんおみえになる中での授業の様子です。目がかがやいている子がいっぱいです。

学級懇談後、PTA総会、合同・常任委員会を開きました。特に合同委員会では、各部の問題点について率直に意見が交わされました。天気が心配でしたが、時間をおしまず話し合いをしていただけました。そのことが一番だと感じました。ありがとうございました。